

Franckesche Stiftungen zu Halle

Herrn D. Martin Luthers fürtreffliche Erklärung des XV. Cap. der I. Epistel Pauli an die Corinthier, Worinnen die selige Hoffnung der Christen Die ...

Luther, Martin

Berlin, 1721

VD18 13166131

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189653

Allen
durch das Blut unsers HERRN JESU
Christi theuer erkauften Seelen
in der Neustadt Brandenburg,
als seinen vormahls herzlich-
geliebten Pfarr-Kindern
und noch
beständig geliebten Freunden in Christo,
dediciret und übergiebt
diese seelige Hoffnung aller Christen,
die Auferstehung von den
Todten /

wie sie in dieser Erklärung
von dem Seel. Herrn D. Martin
Luther

erbaulichst vorgestellet worden,
zu einem ewigen Denckmahl
derer Ihnen

bey seinem kurzen Anwesen,
verkündigten Göttl. Wahrheiten,
und herzlichem Danckmahl
aller

von Ihnen genossenen Liebe,
unter sehnlichen Wunsch,
a 2 daß

Daß
der gnädige und barmherzige Gott
Sie alle zusammen
in seiner Wahrheit erhalten und hei-
ligen,
alle ihre Liebe
in der Auferstehung der Gerechten
gnädiglich vergelten,
zu allen ihren Verrichtungen
Gnade, Hehl, Segen und Gedenken
reichlich schencken,
und Sie
in seiner Liebe und in seinem Lobe
hier und dort in Ewigkeit
erfreuen wolle!

Ihero treuer Diener und Vorbitter

Christoph Matthäus Seidel,
vormahls Pastor und Inspector in der
Neustadt Brandenburg.